

Le président du Nigeria reçoit le ministre cubain des affaires étrangères



CUBA

NIGERIA



Abuja, 18 mars (RHC)- Le président du Nigeria, Gudlock Jhonathan, a reçu le ministre des affaires étrangères de Cuba , Bruno Rodríguez qui effectue une visite officielle dans ce pays africain dans le cadre d'un périple qui le conduira aussi à Djibouti, au Ghana et en Guinée Équatoriale.

Au cours de l'entretien, Bruno Rodríguez a remis un message du président cubain, Raúl Castro, au chef d'État nigérian qui a réaffirmé l'intérêt de son gouvernement pour le renforcement des liens politiques, économiques et sociaux entre nos deux pays.

Lundi après-midi, notre ministre des affaires étrangères s'est entretenu aussi avec le président du Parti Démocratique Populaire du Nigeria, Alhaji Amadu Adamu Mu'azu. Ils sont tombés d'accord sur la nécessité de renforcer les liens historiques de fraternité unissant nos deux peuples.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17772-le-president-du-nigeria-recoit-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba